



Aujourd'hui devant Dieu

La gloire de Dieu

10^e jour du 11^e mois

« Les cieux racontent la gloire de Dieu et l'étendue céleste annonce l'œuvre de ses mains. »

Psaume 19.2

Lecture : Psaume 19

Avec quels yeux regardez-vous le monde autour de vous? Peut-être avec les lunettes de la science moderne? Cela n'a rien de répréhensible en soi. Nous avons appris à parler d'années-lumière, nous nous intéressons vivement aux voyages spatiaux et nous mesurons des distances infinies avec des mesures d'une infinie précision.

Pourtant, à mesure que notre savoir s'accroît, l'humanité, elle, se sent de plus en plus isolée dans l'univers qu'elle explore avec tant de passion. La planète terre lui apparaît comme une toute petite boule fragile et solitaire, évoluant dans un espace sans limites, perdue et sans lien avec un Créateur. Les hommes sont devenus des étrangers dans leur propre foyer.

L'auteur du Psaume 19 ne se sentait nullement étranger dans ce monde. Bien qu'il ne sût rien des années-lumière de nos savants astronomes ni ne pût imaginer des explorations interplanétaires, il savait que le point essentiel de son univers était l'œuvre de Dieu.

Le soleil et la lune, les planètes et les étoiles, ont été dispersés, dans l'ordre, dans tous les « recoins » de l'univers par les mains de Dieu. Ils manifestent tous, chacun à sa façon, sa grandeur et sa sagesse. Sans mots ni voix, ils déclarent sa gloire majestueuse. L'univers appartient à Dieu, il n'existe donc aucune menace réelle.

Le psalmiste se trouvait à l'aise chez lui, sur la planète terre. Il avait aussi appris ce qui était juste, sage et certain. Le Créateur avait placé des flèches indiquant la direction à prendre et des barrières pour l'empêcher de dévier. À l'intérieur des lignes de démarcation, tracées par Dieu, il savait trouver la douceur de vivre, la joie d'une existence comblée et une plénitude de vie selon Dieu.

Si nous savions, nous-mêmes, observer la loi de Dieu sage, bonne et parfaite, nous nous sentirions tout à fait bien chez nous, sur cette terre. Si nous vivions par la foi, nous saurions que nous nous trouvons sous le toit du foyer paternel. Nous sommes ses fils et ses filles. Pourquoi ne pas le croire dès maintenant?

Prière

Père, tandis que notre savoir scientifique s'accumule, puissions-nous ne jamais nous isoler de toi. Accorde-nous la simple connaissance de la foi, qui nous rendra sages. Puissions-nous trouver la douceur par l'obéissance et aussi la joie en observant ta Parole. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

Cantiques de louange, 30 méditations sur des Psaumes, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))